

第 96 回 番組審議会 議事録

開催日時：平成 30 年 3 月 22 日（木）13：30～14：30

開催場所：本社会議室

1) 出席委員（総数 7 名・出席数 7 名）

小島香代子／岡本裕之／加藤陽介／田中健作／塚本明子／弓場美奈／鬼頭伸和

2) 審議番組の内容

番組タイトル 『スタンドアップ!』

パーソナリティ AKANE

放送日時 平成 30 年 2 月 17 日（土）13 時 00 分～15 時 00 分

番組概要

ポップでロックな選曲と元気なトークで休日のお昼を盛り上げます♪
地域のイベント情報や映画ランキングの紹介など、
お出かけ情報も満載です！。

3) 審議の内容

【小島委員】

- ・聞いていて好感が持てる。だから全般的に楽しく聴けた。
- ・まだまだこなれてない喋り方、フレッシュさともいえる。
これから経験を積んでいけばもっといい喋りができる素材だと思う。
- ・OP トークも平昌オリンピックのちょうどいいタイミングで、
タイムリーな話題を提供してくれていたのも、
その後のリスナーの反応も良かった。
- ・ゲストトークは彼女にとって初めてだと聞いているが、頑張っていたと思う。
訛りをすごく押し出しているりんご娘の皆さんのトークは、
聞き取りにくい部分もあったが、AKANE さんはキーワードを繰り返し言って
重要なところはおさえていた。
- ・シネマの紹介は深い内容ですごく楽しく聞けて良かった。
私はこれが一番楽しく聞けた。
- ・今回 MIOVIX 三好だけの紹介だけだったが、
ぜひイオンシネマの情報とかも流して欲しい。

【岡本委員】

- ・聞きやすく明るくて、天気や交通は落ち着いて話をされていて、そうじゃないところは明るくテンポよく話していて非常に好感が持てた。
- ・ゲストのりんご娘の話も引き出せていて、ちゃんと聞いてリードしてよかった。
- ・便りを読むときに噛むのが、あ、って言ったり、きれいに読めないのが気になった。手書きだから読みにくいのもあるかもしれないが、便りがさらっと読めるといいかなと思った。
- ・OPトークのオリンピックの話で、羽生君を取り上げるのはそれはそれでいいが、宇野君は地元の中京大学だし市でも応援しているので少し触れてもらえると良かった。

【加藤委員】

- ・オープニング：AKANEさんは良く通る聞き取りやすい声で、冒頭、BGMが騒がしいなと思ったが、しっかり声は聞き取ることができた。でも、BGMは少し煩わしく、同じリズムをひたすら繰り返すので耳に残ってしまい、次第にトークが耳に入って来なくなった。
- ・前半フリートーク：季節にあった話題でよかったと思う。
- ・ゲストのりんご娘の登場は意外性があって良かった。相手を引き出すトークもできていたと思う。
- ・今回は、特に企画的な番組内容でもなく、また、パーソナリティーの個性が強くなるような内容ではなかったかもしれないが、特に気になるクセもなく、声質やしゃべりのテンション、スピードなどとても聞きやすく、安心して聞くことができた。

【田中委員】

- ・トーク中の抑揚や、感嘆など、表現に対する意識が伝わり、良いと思う。
- ・個人的には好きな声質。ただ、BGMと声の音質が同化するせいか、ウイパーボイスのようになるせいか、時々情報を聴き取りにくい場面があった。地声に近い声ほど耳には入りやすかった。

【塚本委員】

- ・ OP トークは彼女の言葉で語っている、
表現がパーソナリティの言葉で話しているの
ストレートに強く届くのがいいなと思って聞いていた。
- ・ 天気予報、交通もきちんと読んでいた。
一人で操作やっているのはわかっているが、
BGM の音量がちょっと気になった。
- ・ フリートークの語り口が明るくてトーンが中音で和む雰囲気を持っている。
メッセージにもすぐ反応してて、そういうときの感じや空気感がいい。
- ・ ゲストのコーナーは打ち合わせを感じない緊張感や慣れすぎない雰囲気、
自然体な空気が伝わってきた。
- ・ 曲の選定も知ってる曲や知らない曲で、リラックスできる選定の曲だと思う。

【弓場委員】

- ・ 声もとても良くて、話すテンポも活舌も良くて、
聞いてて耳にすーっと入ってくるような感じで、
全体的にすべて良かったかなと思う。
- ・ 個性ある方が多い中で、この方が土曜の昼 2 時間、
この方であるのは本当に良いんじゃないかと思う。
- ・ OP の話題も本当にタイムリーなものでよかった。
毎回大きなことがあるわけじゃないかもしれないけど、
こういう話題を持ってくるとそれに乗っかってくるリスナーも
いっぱいいると思うのでこれからも頑張ってもらいたい。
- ・ ゲストのところは急に緊張してるな、なんか変わったな、
初めてなんだと感じたし、相手の人が慣れてて
女性だったのもあって話も盛り上がったと思うし良かったと思う。

【鬼頭委員】

- ・ 第一印象は元気のあるいい子だなという感想。
- ・ 私もゲストとして数回 FM トヨタに参加したことがあるが、
マイクと原稿だけで話すのは難しい中、
彼女は生き生きとのびのびとやれているところは素晴らしいし感銘を受けた。
今後の彼女の活躍に期待しています。

以上